

GRÜNE Fraktion in der Bezirksversammlung Hamburg-Nord
SPD-Fraktion in der Bezirksversammlung Hamburg-Nord

27. August 2014

Antrag

An den Regionalausschuss Eppendorf-Winterhude der Bezirksversammlung Hamburg-Nord

Heinz-Gärtner-Brücke über den Osterbekkanal sicherer machen

Die neue Heinz-Gärtner-Brücke am Jarreplatz ist über die Maßen gut angenommen worden. Allerdings erscheint sie an einem Punkt nachbesserungsbedürftig: Die Rampen, die die Brücke für weniger mobile Menschen zugänglich machen, werden von der Seite an die Brücke herangeführt. Sie können insbesondere von der Brücke aus leicht übersehen werden. In deren Verlauf gibt es keine optische oder bauliche Barriere zu den direkt anschließenden Treppen, so dass unaufmerksame „Rollende“ einfach geradeaus weiterfahren und die Treppenstufen herunterfallen könnten (vgl. Fotos). Auch queren die Rampen in ihrem Lauf ohne jede Abgrenzung die Treppe, sodass auch eine Kollision mit zu Fuß gehenden Nutzerinnen und Nutzern denkbar ist. Abhilfe wäre beispielsweise durch eine optische Barriere oder einen Bügel zu schaffen.

Der Ausschuss möge deshalb beschließen:

Das Bezirksamt wird gebeten, zu prüfen, wie die Gefahrensituation im Bereich der Treppen und Rampen an der Heinz-Gärtner-Brücke behoben werden kann, ihre Vorschläge dem Ausschuss baldmöglichst vorzustellen und dann zügig Maßnahmen umzusetzen.

Michael Schilf
Ulrike Sparr
und GRÜNE Fraktion

Dr. Jan Freitag
Markus Hahn
und SPD-Fraktion

Anlage

Anlage: Bildmaterial Heinz-Gärtner-Brücke über den Osterbekkanal

